

あたり前のこと

田口侑義



近年、余暇の利用や健康増進への関心と相まって、スポーツに対する愛好熱がますます高まってきております。見るだけのものから個人が自ら参加する機会が増えたことで、プロやアマチュアの世界を問わず、競技に注がれる愛好者の関心は熱を帯びる一方のようですし、日本の企業がスポンサーとなつて冠大会を次々と開催し、世界的なトップレベルのプレーが国内で身近に観戦できるようになつたことなども、スポーツ熱が高まつている一因ではないかと思われます。

導するにあたっては、昔の経験だけでは臨んでも対応が十分でないことは承知しているつもりでも、このような新しい人たちの力を引き出し、伸ばしていくためにどうしたらよいか、私自身模索しているのが現実です。



日本リーグで活躍する東北ムネカタチーム

も行けるようになり、家族や企業、学校の援助で出かける人も多くなつておるようです。見聞を広めることは大きいに結構なことですし、チャンスがあつたら果敢につかんで出ていつたらよいと思ひますが、お世話になつた人たちへ、あいさつなり手紙できちんとお礼ができなくてはいけないのでしょうか。時間がお金で買えると思つてしたり、ましてや留守を引き受けてくれた周囲の人たちの好意や友情があたり前だと思う人間にだけは育ててはならないと、自戒をこめて指導にあつてきている昨今の心境です。

S君は、今春、高校を卒業し、群馬県の会社に就職し、連休を利用してY君とはるばる会津の私の家に遊びに来たのである。

小学校から粗暴なふるまいが多かつたS君は、いわゆる問題生徒であつた。集中力に乏しく級友とのトラブルが絶えず、職員室で彼の名がでなかつた日はなかつたくらいである。新採用学級主任であった私は、当初、S君と毎日まともに衝突し、「明日はS君にこうしでやろう」とあれこれ考えると、悔しく

S君のこと



花見厚子